

## ENSEIGNEMENT RELIGIEUX

Fondé par une congrégation religieuse, les Fidèles Compagnes de Jésus, le Groupe Scolaire Notre Dame de France est un établissement catholique d'enseignement associé à l'Etat par contrat. La dimension pastorale de notre travail n'est donc pas une coloration particulière choisie par le chef d'établissement, mais bien davantage une mission transmise par l'Eglise.

Depuis le 27 janvier 2023, par une dévolution de tutelle, notre établissement a été confié au réseau du Sacré Cœur de Jésus. Ainsi avec Sainte Madeleine Sophie Barat « *Nous désirons que la manière d'être et d'agir de Jésus devienne notre manière d'être et d'agir dans ce monde !* »

En tant que chef d'établissement, nous recevons une lettre de mission exposant explicitement cette dimension pastorale. A Notre Dame de France, nous l'assumons en lien avec l'abbé de Belabre, curé de la Paroisse Saint Dominique et prêtre référent pour notre établissement.

Dans l'enseignement catholique, nous avons coutume de définir notre mission en parlant des trois « **E** » : *Enseigner, Eduquer et Evangéliser*. Trois axes inséparables de notre travail quotidien, comme cela est rappelé dans notre projet éducatif.

Evangéliser, ce n'est pas imposer mais *proposer la Foi*, ce n'est pas inculquer mais *semmer l'Amour*. Nous entendons évangéliser les élèves de Notre-Dame de France en assumant très sereinement notre héritage chrétien. Nous ne pouvons garder pour nous les trésors de la Bible. L'amour du Christ qui est à la source de notre Institution est donc présenté à chacun des élèves dans le cadre de l'heure hebdomadaire de catéchèse.

Tout ce qui est proposé vise à ouvrir en toute liberté à une rencontre avec le Dieu de Jésus Christ.

A l'école Notre Dame de France, l'élève

- entendra raconter *l'histoire de Jésus Christ*.
- apprendra à voir, sentir et goûter car tous ses sens sont autant de portes d'entrée dans *l'expérience de sa vie spirituelle et la découverte de sa vie intérieure*.
- expérimentera le réalisme de l'Incarnation : *tout homme est une histoire sacrée* ; Dieu a choisi de se faire l'un de nous pour conduire chacun au meilleur de lui-même. La Création se poursuit ainsi de façon dynamique avec chacun d'entre nous.
- bénéficiera d'une initiation à la messe.

Vouloir sentir la Création suppose de la laisser venir à soi et la laisser résonner en soi dans *une attention à l'intériorité*.

*Prier, célébrer, chanter, louer, adorer, contempler, se réjouir, se rencontrer*, autant de temps privilégiés qui compléteront les temps d'enseignement religieux dispensés dans les classes pour tous les élèves.

Les élèves qui en exprimeront le désir, accompagnés par leurs parents, peuvent se préparer aux Sacrements de l'initiation chrétienne : *Baptême* à partir du CE2 et *Première Communion* à partir du CM1.

Les réunions de début d'année sont un temps privilégié pour présenter le projet d'enseignement religieux de la classe.

